



Benny Stutz, Leiter des Gärtnerhauses, vor dem Gebäude der Stiftung in Meisterschwanden. MARGRIT ROETSCHI

Nachfrage macht Neubau nötig

MEISTERSCHWANDEN Die Kapazitäten der Stiftung Gärtnerhaus lassen keine weiteren Aufnahmen zu.

Die Nachfrage nach Plätzen in der Stiftung Gärtnerhaus ist so gross, dass seit längerem Patienten abgewiesen werden müssen. Diesem

Mangel soll nun mit einem Erweiterungsbau, dem «Gärtnerhaus 2» abgeholfen werden. Gleichzeitig soll das bestehende «Gärtnerhaus 1»

einer sanften Sanierung unterzogen und vor allem rollstuhlgängig gemacht werden. Das Bauland, auf dem der Neubau errichtet werden

soll, gehört bereits der Stiftung. Geplant sind 16 neue Zimmer sowie Nebenräume für Patienten und Verwaltung. (az) **SEITEN 14/15**